



C'est ce qui ressort de la séance de travail d'hier entre le comité d'organisation et l'exécutif communal de Mfou. Le Championnat de vacance est placé sous le parrainage du Maire Francis Ngoumou, l'autorisation technique a déjà été délivrée par les services compétents et Mme le Sous-préfet a déjà délivré l'autorisation de manifestation publique. La cérémonie d'ouverture aura donc lieu Samedi prochain 17 Juillet 2021 au stade MENGOUMOU Alphonse de MAN-MISSOLA. Francis Ngoumou sera bel et bien au stade.

Tout est fin prêt pour le début samedi prochain de ce championnat de vacance qui rassemblera les dignes fils Bene, jusqu'aux allogènes de la ville de Mfou autour du ballon rond au stade MENGOUMOU Alphonse de MAN-MISSOLA. L'heure est aux derniers réglages, derniers coups de pinceaux, défrichage des abords du stade, cantonnement des bords de l'axe principal, affichage public des gadgets, affiches et autres banderoles de l'événement et dernière phase des enregistrements des équipes de la commune. Toutes les équipes prendront part à ce championnat, sans distinction de race encore moins d'appartenance politique ou religieuse. Le comité d'organisation ne cèdera en aucun cas à la manipulation et la récupération politique de cette fête sportive strictement placée sous le parrainage du premier magistrat de la ville de Mfou.

La presse locale, nationale et internationale a déjà été contactée pour une coup de main médiatique, les différentes équipes ont débuté les entraînements dans leurs tanières et le calendrier des matchs est disponible. Le comité d'organisation fait montre de beaucoup de

transparence, d'impartialité et de rassemblement, tout le monde est content. La mobilisation sera forte et tous azimuts.

Samedi prochain, le Maire Francis Ngoumou fera d'abord un tour dans les villages environnants pour recueillir les desideratas des populations à qui il avait promis le bien-être et l'épanouissement à travers le développement de la commune, tout au long de son mandat dont un second lui sera forcément accordé pour mener à terme ses grands travaux d'Hercule. C'est au retour de ce périple qu'il viendra au stade MENGOU MOU Alphonse de MAN-MISSOLA pour prendre part à la cérémonie d'ouverture du Championnat qu'il parraine.

Après la parade et la présentation des différentes formations sportives participantes, un match de gala opposera la Mairie de Mfou aux doyens du village MAN-MISSOLA. Les enfants de Francis Ngoumou devront donc aller très doucement face à leurs parents et grands-parents qu'ils affronteront samedi prochain. Ils devront surtout éviter de dribbler le grand Marco, S.M Totim, Mme le deuxième adjoint au Maire Xaverie Mbezele, le président Ignace Owona, la patriarche Zambo Ntomba...quelques noms de ces "Anciens Yéyés" qui seront au stade et qui n'hésiteront pas à envoyer le ballon au fond des filets de la Mairie de Mfou dont l'équipe suffisamment jeune, devra user de tact et circonspection pour défendre leurs buts dans le strict respect du droit d'aînesse.

**Engelbert MFOMO, L'Activateur**

---